



Medienmitteilung

Daniela Wallner - neue Geschäftsführerin der ACS Sektion Zürich des Automobil Club der Schweiz

24. April 2023

Zürich – Der Vorstand der ACS Sektion Zürich des Automobil Clubs der Schweiz hat Daniela Wallner Kern zur neuen Geschäftsleiterin der Sektion Zürich bestimmt. Sie tritt Anfang Mai 2023 die Nachfolge von Lorenz Knecht an, der nach 20 erfolgreichen Jahren als Geschäftsführer der Sektion Zürich in den Ruhestand tritt.

Nach 20 erfolgreichen Jahren beim ACS Zürich tritt der amtierende Geschäftsleiter der Sektion Zürich Lorenz Knecht per Ende Juli 2023 in den Ruhestand. In seiner Amtszeit realisierte er mit seinem Team zahlreiche wichtige Projekte rund um die ACS-Dienstleistungen, Mitgliedervorteile und Digitalisierung. Zudem machte er den ACS Zürich zu einem aktiven und vertrauensbildenden politischen Mitgestalter der Zürcher Verkehrspolitik. «Dass die Sektion Zürich heute stark positioniert und finanziell gesund ist, haben wir nicht zuletzt dem Know-how und Einsatz von Lorenz Knecht zu verdanken. An dieser Stelle möchte ich ihm für sein grosses Engagement herzlich danken», sagt RuthENZler, Präsidentin der ACS Sektion Zürich.

Der ACS-Vorstand der Sektion Zürich hat als Nachfolgerin die 55-jährige Daniela Wallner Kern als neue Geschäftsführerin bestimmt. Die in Marketing und Kommunikation ausgebildete Wallner Kern bringt langjährige Erfahrung in den Bereichen Kommunikation, Digital Marketing, Customer Management und Unternehmensführung mit. Als engagierte Macherin gründete und leitete sie die GoodDay Lifestyle Services GmbH. Zuvor war sie Geschäftsleitungsmitglied des IT-Unternehmens StarMind AG in der Funktion als Chief Customer Officer. In ihren früheren Rollen hat sie bewiesen, dass sie eine starke Führungspersönlichkeit ist und das Wachstum von Organisationen fördern kann.



«Ich freue mich sehr, dass wir mit Daniela Wallner Kern eine erfahrene Persönlichkeit gewinnen konnten. Mit ihren Kompetenzen wird die Sichtbarkeit des ACS im Kanton Zürich weiter verstärkt werden und die Bedürfnisse unserer Mitglieder auch zukünftig im Vordergrund stehen», sagt RuthENZler.

Die ACS Sektion Zürich ist mit rund 18 000 Mitgliedern die grösste der insgesamt 19 Sektionen des Automobil Club der Schweiz und vertritt die Interessen ihrer Mitglieder und des motorisierten Individualverkehrs gegenüber den Behörden und Dritten im Kanton Zürich.

Dr. RuthENZler, Präsidentin ACS Sektion Zürich; 079 405 17 37

